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El evento se realiza en el Campus Rodeli l lo del plantel de Educación Superior y es transmitido por SoyTV\u003C\u002Fa\u003E.
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Todo esto,  en un contexto de un déficit actual de infraestructura que no permite la expansión económica ni crecimiento del país\u003C\u002Fa\u003E.
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como tal,  obligatoria,  y que se hace cada cuatro años a los profesores del sector público. 

Para abordar el tema,  conversamos con el diputado integrante de la comisión de Educación,  Stephan Schubert\u003C\u002Fa\u003E.
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Coddou-analiza-resultados-y-futuro-del-proceso-constitucional-que-comienza.html"\u003E  Académico de la Uach Alberto Coddou es especialista en Derecho
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230504105622059\u002FSeremi-Jean-Pierre-Ugarte-Ayala-detalla-servicios-de-transporte-gratuito-

que-operaran-el-domingo-de-elecciones.html"\u003E  Este domingo habrá elecciones en todo el territorio nacional y oficinas consulares del país en el mundo. 

En diálogo con SoyTV,  el Seremi Jean Pierre Ugarte explica la forma de operar,  inversiones y la política nacional de transportes para facilitar acceso a

lugares de votación en la Región de Los Ríos\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:"
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caletas-sustentables.html"\u003E  "Caletas Sustentables,  oportunidades en las comunidades costeras" se llama el encuentro que se realizará el próximo 9 de

mayo en Antofagasta. 

Claudia Razeto,  directora del programa Caletas Sustentables,  conversa con SoyTV sobre el impacto económico,  social y medioambiental de la pesca
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productos-de-la-canasta-basica-y-adelanta-complejo-escenario.html"\u003E  En SoyTV conversamos con Rodrigo Valdés,  profesor de la Escuela de Negocios

y Economía de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso,  quien explica el alza en productos de la canasta básica y además ahonda en cómo el alza en
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ley-que-otorga-autorizacion-para-la-prevencion-de-enfermedades.html"\u003E  Una ley permite a los trabajadores y trabajadoras poder conseguir un permiso

laboral para realizarse exámenes de mamografías y próstata. 

Para conocer detalles de la normativa que permite autorización para la prevención de enfermedades,  conversamos con la abogada de la Universidad Central,

diplomado en Litigación Oral,  Laboral y Penal de la PUC Lya Rojas,  además directora de Rojas Abogado\u003C\u002Fa\u003E.
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importancia-de-la-terapia-ocupacional-en-los-adultos-mayores.html"\u003E  La terapia ocupacional ofrece importantes beneficios para los adultos mayores. 

En SoyTV,  conversamos con Maira Sáez,  terapeuta ocupacional de las residencias Senior Suites,  quien explica los beneficios de acciones apuntadas a la

autonomía,  el desarrollo cognitivo y las habilidades sociales\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E
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exportador-de-las-regiones.html"\u003E  Ignacio Fernández,  director general de Pro Chile,  detalla las oportunidades que surgen desde el trabajo productivo y

las Industrias creativas para el país\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230503104856486\u002FAsistimos-al-conversatorio-Sognemos-Osorno-al-2050-hoy-vamos-a-

hablar-de-Medio-Ambiente.html"\u003E  Como parte del ciclo de conversaciones "Soñemos Osorno al 2050" hoy dialogamos sobre medioambiente El

conversatorio es organizado por el diario Austral de Osorno y será l iderado por su director,  Alexis Keim\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E12:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230503110645527\u002FCasos-de-influenza-A-y-

virus-respiratorio-sincicial-comienzan-a-aumentar-doctora-entrega-recomendaciones.html"\u003E  Bajan las temperaturas y comienzan a aumentar los casos

de influenza tipo A y virus respiratorio sincicial. 

Para abordar estos cuadros y cómo evitarlos,  conversamos en SoyTV con la doctora María Luz Endeiza,  infectóloga y jefa del Vacunatorio de Clínica
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ciberseguridad.html"\u003E  El consumo de Telegram ha aumentado en el país,  y también las posibilidades de que esa plataforma se transforme en un

puente de entrada de ataques a teléfonos y computadores.   Los especialistas están alertas por la venta de paquetes de phising en la plataforma. 

Para abordar esto,  conversamos con Hernán Moller,  gerente de operaciones de Nivel4 y especialista en ciberseguridad\u003C\u002Fa\u003E.
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al-Consejo-Constitucional-por-Tarapaca.html"\u003E  Diario La Estrella de Iquique y la Cámara Chilena de la Construcción de Iquique,  realizan el tercer y
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cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230502074308818\u002FSenador-Ivan-Flores-Garcia-analiza-urgencias-

politicas-en-seguridad-y-migraciones.html"\u003E  Parlamentario por Los Ríos Iván Flores García,  detalla en SoyTV las expectativas frente al proceso

electora l  de l  7  de mayo.    Además,   las urgencias pol í t icas en mater ia  de segur idad y migrac iones\u003C\u002Fa\u003E.
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Sognemos-Osorno-al-2050-hoy-vamos-a-hablar-de-Agroganaderia-y-Desarrollo.html"\u003E  Como parte del ciclo de conversaciones "Soñemos Osorno al

2050" hoy dialogamos sobre emprendimiento e innovación. 

El conversatorio es organizado por el diario Austral de Osorno y será liderado por su director,  Alexis Keim\u003C\u002Fa\u003E.
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un-recuerdo-la-Federacion-de-Empresas-de-Turismo-de-Chile-analiza-el-presente-y-futuro-del-turismo-en-Chile.html"\u003E  En SoyTV conversamos con

Jaime Guazzini,  presidente de la Federación de Empresas de Turismo de Chile.   A propósito de la recuperación del sector tras las medidas de restricción

impuestas por el Covid-19. 

Para el 2023,  el gremio calcula la llegada de 3.6 millones de turistas extranjeros al país,  lo que representan un -19% que en igual período de
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analiza-el-impacto-del-registro-en-la-economia.html"\u003E  Según el 40° Informe de Deuda Morosa elaborado por la Universidad San Sebastián y Equifax,

los nuevos morosos alcanzaron un total de 371.380  personas.   Este es el mayor número registrado en los diez años de existencia de este informe. 

Sobre  eso ,   conversamos con e l  abogado y  coord inador  de  exper toendeudas.  c l  Ben jamín  Jordán\u003C\u002Fa\u003E.
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Constitucional.html"\u003E  Arturo Squella conversa con SoyTV sobre el avance de la campaña del Partido Republicano al Consejo Constitucional y cómo ha

sido el desempeño de los candidatos del Partido Republicano,  el que lidera. 
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Sognemos-Osorno-al-2050-conversamos-con-Samantha-Sparks-presidenta-Centro-de-Educacion-Ambiental.html"\u003E  En el marco del ciclo de

conversaciones Soñemos Osorno al 2050,  organizado por el diario El Austral,  dialogamos a través de SoyTV con Samantha Sparks,  presidenta Centro de

Educación Ambiental,  (CEAM).  La profesional,  ahonda la realidad de la zona y las proyecciones para el futuro\u003C\u002Fa\u003E.
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capitulo-de-la-octava-temporada-conversamos-con-la-doctora-Valeria-Rojas-Osorio.html"\u003E  En el primer capítulo de la 8va Temporada de Región F

conversamos con la doctora Valeria Rojas Osorio,  neuróloga infantil,  jefa del Programa de Autismo del hospital Doctor Gustavo Fricke. 

E l  espac io  es  una  cop roducc ión  de  l a  Un i ve rs i dad  Ado l f o  I báñez  y  La  Es t re l l a  de  Va lpa ra í so \u003C\u002Fa \u003E .
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Iquique-al-Consejo-Constitucional.html"\u003E  La Estrella de Iquique junto a la Cámara Chilena de la Construcción de Iquique,  realizan el primero de tres

debates de candidatos al Consejo Constituyente por Iquique\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E
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seguridad-y-anuncios-presidenciales.html"\u003E  Bernardo Berger,  parlamentario independiente por Los Ríos,  se refiere a énfasis de trabajo en el Congreso

para apoyar labor de Carabineros. 

Además,  aborda la inseguridad que se percibe en la región y el país\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E
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arquitecto.html"\u003E  Soñemos Osorno al 2050 se llama el ciclo de conversación organizado por el Diario Austral de Osorno. 

En esta ocasión,  conversamos con el arquitecto Hugo Fuentes,  a propósito del desarrollo que se proyecta para la zona\u003C\u002Fa\u003E.
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style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230428063220519\u002FDesde-Iquique-conocemos-

el-nuevo-programa-de-la-Compagnia-Minera-Dogna-Ines-de-Collahuasi.html"\u003E  Desde Iquique conocemos el nuevo programa de la Compañía Minera

Doña Inés de Collahuasi\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230428085059877\u002FJose-Antonio-Gonzalez-cuenta-detalles-de-su-rol-como-candidato-al-

Consejo-Constituyente-por-Antofagasta.html"\u003E  En una entrevista de Ediciones Especiales,  el candidato al Consejo Constituyente,  doctor José Antonio

González,  entrega detalles de su apuesta política junto al partido Revolución Democrática. 

También,  las razones por las que las personas deberían entregarle su voto en las próximas elecciones\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E15:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230425101315731\u002FAnalizamos-la-importancia-

de-supervisar-la-aplicacion-de-la-Inteligencia-Artificial-en-el-mundo-laboral.html"\u003E  En SoyTV conversamos con el sociólogo de la Upla Sebastián Osses,

quien ahonda en la importancia de mantener la supervisión a la hora de utilizar inteligencia artificial en el ámbito laboral. 

El  también cofundador de Cont inuum ahonda en cómo la innovación se está insta lando en el  t rabajo\u003C\u002Fa\u003E.
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style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230428063812246\u002FDebate-de-Candidatos-por-

Iquique-al-Consejo-Constitucional.html"\u003E  La Estrella de Iquique junto a la Cámara Chilena de la Construcción de Iquique,  realizan el primero de tres

debates de candidatos al Consejo Constituyente por Iquique\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230427010219131\u002FLa-Universidad-Catolica-del-Norte-con-el-apoyo-de-El-Mercurio-de-

Antofagasta-realizan-un-ciclo-de-debates-constituyentes.html"\u003E  La Universidad Católica del Norte,  a través del Instituto de Políticas Públicas y la

Dirección de Comunicaciones,  junto con la colaboración del Diario El Mercurio de Antofagasta,  efectuará una serie de Debates tipo conversatorio,  cuyo

o b j e t i v o  e s  a n a l i z a r  y  d i s c u t i r  l a s  i d e a s  a c e r c a  d e  l a  c r e a c i ó n  d e  u n a  n u e v a  C o n s t i t u c i ó n \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .
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block;=""\u003EViernes 28 de abril\u003C\u002Fdiv\u003E\u003Ctable width="100%" class="tablaennoticia" cellspacing="0" style="display:" table;=""\u003E
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class="gg-desktop"\u003E\u003C\u002Fi\u003E\u003C\u002Fth\u003E \u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Fthead\u003E \u003Ctbody\u003E \u003Ctr\u003E

\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E09:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E Bernardo Berger,  parlamentario

independiente por Los Ríos,  se refiere a énfasis de trabajo en el Congreso para apoyar labor de Carabineros. 

Además,  aborda la inseguridad que se percibe en la región y el país.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:"

table-cell;=""\u003E10:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E Soñemos Osorno al 2050 se llama el ciclo de conversación

organizado por el Diario Austral de Osorno. 

En esta ocasión,   conversamos con el  arqui tecto Hugo Fuentes,   a propósi to del  desarrol lo que se proyecta para la zona.
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style="display:" table-cell;=""\u003E En una entrevista de Ediciones Especiales,  el candidato al Consejo Constituyente,  doctor José Antonio González,

entrega detalles de su apuesta política junto al partido Revolución Democrática. 

T a m b i é n ,   l a s  r a z o n e s  p o r  l a s  q u e  l a s  p e r s o n a s  d e b e r í a n  e n t r e g a r l e  s u  v o t o  e n  l a s  p r ó x i m a s  e l e c c i o n e s .
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style="display:" table-cell;=""\u003E En SoyTV conversamos con el sociólogo de la Upla Sebastián Osses,  quien ahonda en la importancia de mantener la

supervisión a la hora de utilizar inteligencia artificial en el ámbito laboral. 



E l  t a m b i é n  c o f u n d a d o r  d e  C o n t i n u u m  a h o n d a  e n  c ó m o  l a  i n n o v a c i ó n  s e  e s t á  i n s t a l a n d o  e n  e l  t r a b a j o .

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E18:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E La Universidad Católica del Norte,  a través del Instituto de Políticas Públicas y la Dirección de Comunicaciones, junto con

la colaboración del Diario El Mercurio de Antofagasta,  efectuará una serie de Debates tipo conversatorio,  cuyo objetivo es analizar y discutir las ideas acerca

de la creación de una nueva Constitución.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E \u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230426124725429\u002FMinistro-de-Deportes-entrega-detalles-de-los-preparativos-para-los-

Juegos-Panamericanos-y-Parapanamericanos.html"\u003E  En conversación con SoyTV,  el ministro de Deportes Jaime Pizarro,  ahonda sobre los

preparativos para los próximos Juegos Panamericanos y Parapanamericanos que organiza el país. 

Además,  ahonda el esfuerzo en las disciplinas de remo y atletismo\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E

\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E09:30\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E\u003Ca

href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230426011921750\u002FAmparo-Noguera-habla-de-su-paso-por-los-premios-Platino-y-el-estreno-

de-Blanquita.html"\u003E  La actriz Amparo Noguera conversa desde Madrid con SoyTV sobre su paso por los premios Platino,  donde fue nominada a Mejor

Interpretación Femenina de Reparto por su rol en "42 días en la oscuridad".  Además,  del estreno hoy de Blanquita\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E10:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230426012157844\u002FAsistimos-al-conversatorio-

Sognemos-Osorno-al-2050-hoy-vamos-a-hablar-de-emprendimiento-e-innovacion.html"\u003E  Como parte del ciclo de conversaciones "Soñemos Osorno al

2050" hoy dialogamos sobre emprendimiento e innovación. 

El conversatorio es organizado por el diario Austral de Osorno y será liderado por su director,  Alexis Keim\u003C\u002Fa\u003E.
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industria-40-en-el-sector-de-la-Mineria.html"\u003E  En SoyTV conversamos con Andrés Escribano,  director de Nuevos Negocios e Industria 4.0 en Telefónica

Tech; y Carlos Norambuena,  gerente comercial Corporaciones Movistar Empresas; a propósito de la importancia de la industrial 4.0 en el sector de la Minería.

 

El diálogo se realiza en el contexto de la Expomin 2023\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230427125602577\u002FLa-Universidad-Catolica-del-Norte-con-el-apoyo-de-El-Mercurio-de-

Antofagasta-realizan-un-ciclo-de-debates-constituyentes.html"\u003E  La Universidad Católica del Norte,  a través del Instituto de Políticas Públicas y la

Dirección de Comunicaciones,  junto con la colaboración del Diario El Mercurio de Antofagasta,  efectuará una serie de Debates tipo conversatorio,  cuyo
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230425091600171\u002FAcademico-Jose-Manuel-Cerda-explica-importancia-y-significados-de-la-

coronacion-de-Carlos-III-de-Inglaterra.html"\u003E  Doctor en Historia Medieval,  Juan Manuel Cerda,  aborda el rito,  origen e importancia internacional de la

Coronación de Carlos III. 

La coronación se realizará la mañana del 06 de mayo,  ocho meses después de la muerte de la reina Isabel II\u003C\u002Fa\u003E.
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la-importancia-de-la-generacion-de-redes-internacionales-en-la-educacion-superior.html"\u003E  En SoyTV conversamos con el rector de la Universidad

Técnica Federico Santa María Juan Yuz,  a propósito de que la autoridad será parte de la delegación de alrededorde 40 rectoras y rectores chilenos que se

darán  c i ta  en  e l  V  Encuen t ro  In te rnac iona l  de  Rec to res  convocado  por  Un ive rs ia  a  n i ve l  g loba l \u003C\u002Fa \u003E.
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Sognemos-Osorno-al-2050-hoy-vamos-a-hablar-de-ciudad.html"\u003E  Como parte del ciclo de conversaciones "Soñemos Osorno al 2050" hoy dialogamos

sobre ciudad. 

El conversatorio es organizado por el diario Austral de Osorno y será liderado por su director,  Alexis Keim\u003C\u002Fa\u003E.
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que-busca-imponer-medidas-tributarias-para-quienes-envien-remesas-a-sus-paises-de-origen.html"\u003E  La diputada Yovana Ahumada,  impulsora del

partido político Avancemos Chile,  conversa con SoyTV sobre un proyecto de ley con el que busca aplicar medidas tributarias para quienes envían remesas a

sus países de origen. 

Según la par lamentar ia,   esta acción económica es un incent ivo para la migración i rregular en el  país\u003C\u002Fa\u003E.
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230424090309832\u002FGeneral-Alex-Mugnoz-se-refiere-a-nuevas-normas-que-regulan-el-actuar-

y-apoyan-la-funcion-de-Carabineros.html"\u003E  Jefe de zona Los Ríos de Carabineros,  general Alex Muñoz,  explica en SoyTV los avances en normativa y

d e s a f í o s  p o l i c i a l e s ,   e n  e l  m a r c o  d e  l a  c o n m e m o r a c i ó n  d e  l o s  9 6  a ñ o s  d e  l a  i n s t i t u c i ó n \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .
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Sognemos-Osorno-al-2050-hoy-vamos-a-hablar-de-conectividad.html"\u003E  Como parte del ciclo de conversaciones "Soñemos Osorno al 2050" hoy

dialogamos sobre conectividad. 

El conversatorio es organizado por el diario Austral de Osorno y será liderado por su director,  Alexis Keim\u003C\u002Fa\u003E.
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en-centro-neuralgico-de-la-educacion-superior-en-el-sur-de-Chile.html"\u003E  La capital de Los Lagos cuenta con más de 30.000  estudiantes en carreras

técnicas y profesionales.   En SoyTV conversamos con Sergio Hermosilla,  presidente de la Corporación Puerto Montt Superior,  organización que los
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importancia-de-los-examenes-preventivos.html"\u003E  El 26 de abril se conmemora del Día Mundial de Pene. 

En este contexto,  conversamos con el urólogo Felipe Balbontín,  con quien ahondamos sobre la importancia de realizarse exámenes preventivos,  entre ellos,

el que busca conocer el estado de la próstata\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E

\u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv class="header_nota_tabla" style="display:" block;=""\u003ELunes 24 de abril\u003C\u002Fdiv\u003E\u003Ctable

width="100%" class="tablaennoticia" cellspacing="0" style="display:" table;=""\u003E \u003Cthead\u003E \u003Ctr\u003E \u003Cth\u003E\u003Ci class="gg-

alarm"\u003E\u003C\u002Fi\u003E\u003C\u002Fth\u003E \u003Cth\u003E\u003Ci class="gg-desktop"\u003E\u003C\u002Fi\u003E\u003C\u002Fth\u003E
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cel l ;=""\u003E09:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cel l ;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychi le.

cl\u002Ftv\u002F20230422120956850\u002FEconomista-analiza-el-impacto-de-la-Politica-Nacional-del-Litio-anunciada-por-el-Presidente-Gabriel-Boric.

html"\u003E Bajas en las acciones de SQM,  y la molestia en el empresariado fueron algunas de las reacciones que generó el anuncio de la Política Nacional

del Litio dada a conocer por el Presidente Gabriel Boric. 

En SoyTV analizamos ese anuncio junto al economista y director de la Escuela de Negocios de la Universidad Mayor,  Francisco

Castañeda\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr \u003E\u003Ctr \u003E \u003Ctd sty le="display:"  table-

cel l ;=""\u003E10:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cel l ;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychi le.

cl\u002Ftv\u002F20230419010353168\u002FEn-Sognemos-Osorno-al-2050-conversamos-con-la-delegada-provincial-Claudia-Pailalef. html"\u003E Cómo

soñamos la ciudad al 2050 es la pregunta que se propuso responder con distintos actores políticos,  gremiales,  sociales y académicos el Diario El Austral de

Osorno. 

Como parte de este c ic lo de d iá logos,   hoy conversamos con la delegada provincia l  Claudia Pai la lef \u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E11:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychile. cl\u002Ftv\u002F20230418064500101\u002FPresidente-de-la-Fundacion-

Chilena-de-la-Discapacidad-aborda-el-presente-de-sus-representados-en-el-mercado-laboral. html"\u003E A la fecha existe una variedad de normativas en

relación a la diversidad,  equidad e inclusión orientadas a las empresas en Chile,  como la ley de Inclusión Laboral o la Norma 461. 

En SoyTV conversamos con el presidente de la Fundación Chilena de Discapacidad Matías Poblete,  quien cuenta el presente de sus asociados en el mundo

labora l \u003C\u002Fa\u003E.   \u003C\u002Ftd \u003E\u003C\u002Ft r \u003E\u003Ct r \u003E \u003Ctd  s ty le="d isp lay : "  tab le -

cel l ;=""\u003E13:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cel l ;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychi le.

cl\u002Ftv\u002F20230418070818429\u002FAnalizamos-el-alto-deterioro-de-viviendas-sociales-de-los-80-y-90-y-conocemos-las-oportunidades-para-evitarlo.

html"\u003E En SoyTV conversamos con Felipe Valdivia,  constructor civil de la U.  de Santiago de Chile y Presidente de la Asociación Nacional de

Constructores de Viviendas Sociales de Chile (Anacon),  sobre el alto deterioro que viven las casas construidas en los 80s y 90s y qué beneficios de proyectos

existen hoy\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E \u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv

class="header_nota_tabla" style="display:" block;=""\u003EViernes 21 de abril\u003C\u002Fdiv\u003E\u003Ctable width="100%" class="tablaennoticia"
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230420094508224\u002FAbordamos-el-desafio-de-construir-entornos-urbanos-

sustentables.html"\u003E  En SoyTv conversamos con Martín Andrade,  director ejecutivo de Corporación Ciudades,  quien explica el desafío de construir

entornos urbanos sustentables. 

El profesional,  también explica que no basta enfrentar el déficit habitacional,  sino crear espacios con calidad de vida para las personas\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E10:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230417071659313\u002FEn-Sognemos-Osorno-

conversamos-con-Carlos-Mendoza-presidente-del-Consejo-Consultivo-Salud-Adulto-Mayor.html"\u003E  Soñemos Osorno al 2050 se llama el ciclo de

conversación organizado por el Diario Austral de Osorno. 



En esta ocasión,  conversamos con Carlos Mendoza,  presidente del Consejo Consultivo Salud Adulto Mayor Osorno\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E12:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230418105243078\u002FPsicologa-explica-la-

relacion-entre-el-dejar-de-fumar-y-el-aumento-de-peso.html"\u003E  En SoyTV hablamos con la psicóloga de la Clínica Ciudad del Mar Vivien Lyng quien

ahonda en la relación sobre el dejar de fumar y el aumento de peso en las personas. 

Además,  entrega algunos consejos para enfrentar este escenario\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E

\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E15:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E\u003Ca

href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230418103512824\u002FEl-31-de-las-personas-se-siente-segura-en-materia-de-higiene-en-

restaurantes-y-cafes.html"\u003E  En SoyTv dialogamos con Aranzazú Robles,  marketing manager para el Cono Sur de Tork,  a propósito de un estudio que

demostró que sólo 1 de cada 3 personas se siente segura en materia de higiene en restaurantes y cafés. 

T o d o  e s t o ,   l u e g o  d e l  d e s a f í o  e n  m a t e r i e  d e  h i g i e n e  q u e  p l a n t e ó  e l  C o v i d - 1 9 \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E \u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv class="header_nota_tabla" style="display:"

block;=""\u003EJueves 20 de abril\u003C\u002Fdiv\u003E\u003Ctable width="100%" class="tablaennoticia" cellspacing="0" style="display:" table;=""\u003E

\u003Cthead\u003E \u003Ctr\u003E \u003Cth\u003E\u003Ci class="gg-alarm"\u003E\u003C\u002Fi\u003E\u003C\u002Fth\u003E \u003Cth\u003E\u003Ci
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\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E08:30\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E\u003Ca

href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230419115742204\u002FDesde-Antofagasta-asistimos-al-conversatorio-Gobernanza-Mineria-y-

Comunidades.html"\u003E  El conversatorio “Gobernanza,  Minería y Comunidades” se realiza en el marco de la segunda misión de la OECD y la elaboración

de la Estrategia Minera Regional de Antofagasta 2023-2050 (EMRA).  En esta actividad anexa,  se realizará la presentación del libro ''Gobernanza de las

Industrias Extractivas'' del Director Internacional de Recursos Naturales y Cambio Climático de la Fundación Ford,  Anthony Bebbington,  quien compartirá su

experiencia como experto en temáticas de gobernanza,  minería y recursos naturales en contextos latinoamericanos\u003C\u002Fa\u003E.
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Servel-detalla-los-preparativos-para-la-eleccion-de-consejeros-del-proximo-7-de-mayo.html"\u003E  En SoyTV conversamos con Lidia Krause,  directora del

Servel de Los Ríos,  quien detalla preparativos para la elección de Consejeros Constitucionales del 07 de mayo. 

Además ,   exp l i ca  p lazos ,   camb ios  de  l oca les  e lec to ra les ,   e  imp l i canc ia  de l  vo to  ob l i ga to r i o \u003C\u002Fa \u003E .

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E11:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230418065931549\u002FEn-Sognemos-Osorno-al-

2050-conversamos-con-el-geografo-y-academico-Jorge-Pasminio.html"\u003E  Soñemos Osorno al 2050 se llama el ciclo de conversaciones que organiza el

Diario El Austral de Osorno.   En el diálogo,  distintos actores de la comuna abordan su mirada a futuro de la zona.   En esta oportunidad,  conversamos con el

geógrafo de la Universidad de Chile y académico de distintas casas de estudios Jorge Pasminio. 

El profesional,  actualmente es el Secretario Ejecutivo de la Asociación de Municipios de laProvincia de Osorno\u003C\u002Fa\u003E.
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style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230419064545583\u002FDoctor-en-Ciencias-

Politicas-aborda-la-inseguridad-en-la-Region-de-Antofagasta.html"\u003E  En SoyTV dialogamos con Cristian Zamorano,  doctor en Ciencias Políticas,  a

propósito de los altos índices de inseguridad que se vive en la Región de Antofagasta,  más aún luego de los hechos ocurridos la noche del martes en

Calama\u003C\u002Fa\u003E.   \u003C\u002Ftd \u003E\u003C\u002Ft r \u003E\u003Ctr \u003E \u003Ctd s ty le="d isp lay : "  tab le-
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230418074800957\u002FConversamos-sobre-como-enfrentar-desde-la-inteligencia-emocional-el-

miedo-en-las-calles.html"\u003E  En SoyTV conversamos con el especialista en inteligencia emocional Joaquín Pincheira,  quien aborda el cómo enfrentar la

inseguridad que vivimos en las cal les a propósito de los actos del ictuales que han ocurr ido en el  país\u003C\u002Fa\u003E.
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230418061003140\u002FDiputada-Karen-Medina-analiza-agenda-legislativa-de-seguridad-y-

gestiones-para-un-retiro-de-Fondos-de-Pensiones.html"\u003E  Jefa de Bancada del Partido de la Gente e Independientes,  la diputada Karen Medina,

analiza acuerdos logrados desde la Cámara y el resultado de las votaciones en la Comisión de Constitución sobre el sexto retiro de las

AFP\u003C\u002Fa \u003E.   \ u003C\u002F td \u003E\u003C\u002F t r \u003E\u003Ct r \u003E \u003Ctd  s t y le= "d i sp lay : "  t ab le -
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230418061828083\u002F-En-Sognemos-Osorno-al-2050-conversamos-con-Juan-Ignacio-

Guiresse-gerente-general-de-Feria-Osorno-SA.html"\u003E  El Diario El Austral realiza el ciclo de conversaciones Soñemos Osorno al 2050 en donde distintos

actores abordan el futuro de la comuna.   El invitado de SoyTV para hoy es el gerente general de la Feria Osorno S.A. 

J u a n  I g n a c i o  G u i r e s s e ,   c o n  q u i e n  a b o r d a r e m o s  e l  f u t u r o  g a n a d e r o  d e  l a  c o m u n a \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .
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explica-iniciativa-que-busca-instalar-miguelitos-en-pasos-irregulares-del-norte.html"\u003E  En SoyTV la diputada PS Danisa Astudillo explica una iniciativa

que busca intervenir las rutas empleadas por la migración irregular y por las estructuras criminales transnacionales. 

La propuesta,  considera incluso la instalación de "miguel i tos" en pasos irregulares en el norte del país\u003C\u002Fa\u003E.
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230417013313276\u002FAbogado-analiza-los-alcances-para-las-personas-de-la-nueva-Ley-de-

Copropiedad-que-entro-en-vigencia-el-13-de-abril.html"\u003E  Convivencia,  cobros de gastos comunes,  presencia de mascotas,  son algunos de los

aspectos que explicará el abogado y el académico del Centro de Investigación en Sociedad y Salud de la Universidad Mayor,  Sergio

Peña \u003C\u002Fa \u003E.   \u003C\u002Ftd \u003E\u003C\u002Ft r \u003E\u003Ct r \u003E \u003Ctd  s ty le="d isp lay : "  tab le -
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230417063853720\u002FEn-Sognemos-Puerto-Montt-conversamos-con-Rosa-Villalobos-directora-

de-ArgChiTurismo.html"\u003E  Soñemos Osorno al 2050 se llama el ciclo de conversación organizado por el Diario Austral de Osorno. 

En esta ocasión,  conversamos con Rosa Villalobos,  directora de ArgChi Turismo de la Asociación de Empresarias y Ejecutivas y Turismo Aseet
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con-el-urologo-que-lidero-la-intervencion.html"\u003E  El urólogo Antonio Salas realizó hace 50 años la primera operación de cambio de sexo en Chile.

Fundador de la Sociedad Chilena de Sexología,  hoy con 91 años repasa el avance de esta cirugía en la historia del país. 

F u e  t a m b i é n ,   e n  1 9 7 1 ,   e l  p r i m e r  p r o c e d i m i e n t o  q u e  s e  h i z o  e n  s u d a m é r i c a \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .
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Catolica-del-Norte-aborda-la-importancia-de-la-formacion-a-lo-largo-de-la-vida.html"\u003E  Rodrigo Alda,  Rector de la Universidad Católica del Norte,  en

conversación con Soy Chile se refiere a la importancia de la educación y da detalles de su participación en el V Encuentro Internacional de Rectores,  en
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ce l l spac ing="0 "  s t y l e= "d i sp lay : "  t ab le ;= " " \ u003E  \u003Cthead \u003E  \u003Ct r \ u003E  \u003Cth \u003E \u003C i  c l ass= "gg -
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230414013046289\u002FPresentan-resultados-de-una-nueva-Encuesta-Barometro-Regional-de-

Antofagasta.html"\u003E  La Encuesta Barómetro Regional de Antofagasta,  fue creado hace 7 años por el Instituto de Políticas Públicas de la U.  del Norte. 

Desde el edificio de El Mercurio de Antofagasta,  se dan a conocer los principales indicadores en la región en materias de situación económica,  percepción de

problema,  elección del consejo constituyente,  confianza de institucionaeles,  mineria y ciudad patromonio.  (Repetición)\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E09:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230416054054465\u002FMaria-Jose-Gatica-

senadora-por-Los-Rios-analiza-avances-de-la-agenda-sobre-seguridad.html"\u003E  Senadora por Los Ríos,  María José Gatica en conversación con Soy

Chile detalla prioridades para avanzar en resguardo a las policías y comunidad con el fin de enfrentar la crisis de seguridad que afecta al

pa ís \u003C\u002Fa \u003E.   \ u003C\u002F td \u003E\u003C\u002F t r \u003E\u003Ct r \u003E \u003Ctd  s t y le="d i sp lay : "  t ab le -
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230416054349169\u002FRector-de-la-Universidad-Catolica-del-Norte-aborda-la-importancia-de-la-

formacion-a-lo-largo-de-la-vida.html"\u003E  Rodrigo Alda,  Rector de la Universidad Católica del Norte,  en conversación con Soy Chile se refiere a la

importancia de la educación y da detalles de su participación en el V Encuentro Internacional de Rectores,  en España\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E \u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv class="header_nota_tabla" style="display:"
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230413041250380\u002FSebastian-Gatica-expone-alcances-de-proyecto-Los-Rios-

regenerativo.html"\u003E  En Soy Chile conversamos con el Jefe de Iniciativa del proyecto Los Ríos,  Sebastián Gatica para dar detalles sobre las propuestas

interdisciplinaria de desarrollo regional sustentable\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E11:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E En SoyTV,  te contamos todas las novedades de

la  cu l tu ra  y  espec tácu los  jun to  a l  pe r iod is ta  de  D ia r io  E l  Sur ,   Sebas t ián  Gran t  y  la  conduc to ra  Ánge la  Bus tamante .
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style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230413043804090\u002FEspecialista-

broncopulmonar-despeja-dudas-sobre-la-gripe-aviar-y-como-diferenciarla-con-la-influenza-estacional-.html"\u003E  Ante la llegada del virus H5N1 al país,  son

muchas las preguntas que existen sobre la forma de contagio,  ¿cómo poder evitarla y en qué se diferencia esta gripe con la influenza estacional?¿ Estamos

en riesgos de una nueva pandemia?.  Desde el Soy Chile despejamos todas las dudas junto a la doctora Carolina Herrera para evitar el aumento de

contagios\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr \u003E\u003Ctr \u003E \u003Ctd sty le="display:"  table-

c e l l ; = " " \ u 0 0 3 E 1 8 : 0 0 \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F t d \ u 0 0 3 E \ u 0 0 3 C t d  s t y l e = " d i s p l a y : "  t a b l e - c e l l ; = " " \ u 0 0 3 E \ u 0 0 3 C a

href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230414013046289\u002FPresentan-resultados-de-una-nueva-Encuesta-Barometro-Regional-de-

Antofagasta.html"\u003E  La Encuenta Barómetro Regional de Antofagasta,  fue creado hace 7 años por el Instituto de Políticas Públicas de la U.  del Norte. 

Hoy desde el edificio de El Mercurio de Antofagasta,  se dan a conocer los principales indicadores en la región en materias de situación económica,

percepción de problema,  elección del consejo constituyente,  confianza de institucionaeles,  mineria y ciudad patromonio\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E \u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv class="header_nota_tabla" style="display:"



block;=""\u003EJueves 13 de abril\u003C\u002Fdiv\u003E\u003Ctable width="100%" class="tablaennoticia" cellspacing="0" style="display:" table;=""\u003E
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class="gg-desktop"\u003E\u003C\u002Fi\u003E\u003C\u002Fth\u003E \u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Fthead\u003E \u003Ctbody\u003E \u003Ctr\u003E

\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E09:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E Senador por Los Ríos Alfonso de

Urresti se refiere a los acuerdos políticos para avanzar en combate a la delincuencia,  cuidado medioambiental,  protección de humedales y avances

legislativos para apoyar la calidad de vida de las personas.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-
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cl\u002Ftv\u002F20230412062218772\u002FAbogado-y-experto-en-negocios-explica-los-beneficios-y-recomendaciones-para-aplicar-la-ley-40-horas.

html"\u003E Esta semana se aprobó la nueva ley de las 40 horas,  hecho que convierte a Chile en el país con la semana laboral más corta de Latinoamérica. 

En Soychile quisimos abordar junto al abogado y experto en negociación y resolución de conflictos,  Francisco Pereira los beneficios y recomendaciones para

aplicar esta nueva ley\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E \u003C\u002Ftable\u003E\u003Cdiv
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cel l ;=""\u003E09:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cel l ;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychi le.

cl\u002Ftv\u002F20230411061300316\u002FPresidente-de-la-CChC-para-la-Region-de-Los-Rios-analiza-desafios-del-gremio-para-2023. html"\u003E

Fernando Vásquez,  presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Los Ríos detalla acciones como plan habitacional,  quiebra de empresas y falta de

suelos en la zona y a nivel nacional\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-

cel l ;=""\u003E11:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cel l ;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychi le.

cl\u002Ftv\u002F20230411061726617\u002FDiputado-Evopoli-habla-sobre-la-ley-que-buscan-impulsar-para-transparentar-datos-del-Registro-Nacional-de-

Profugos-de-la-Justicia-. html"\u003E Jorge Guzmán,  subjefe de la bancada de Evópoli expone su preocupación ante la crisis de seguridad que afecta el país

y habla sobre la necesidad de avanzar en una ley que facilite el acceso de la información de las personas prófugas de la justicia\u003C\u002Fa\u003E.

\u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E13:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd

style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fsoychile. cl\u002Ftv\u002F20230411064041565\u002FNeurologa-explica-las-segnales-

que-pueden-advertir-la-presencia-del-parkinson. html"\u003E En el Día Mundial del Párkinson,  en SoyTV conversamos con Evelyn Benavides,  neuróloga de

Clínica Bupa Santiago, quien explica en qué consiste la enfermedad,  las cifras en Chile y cómo evitar padecer este diagnóstico\u003C\u002Fa\u003E.
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\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E09:30\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd sty le="display:"  table-cel l ;="" \u003E\u003Ca

href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230406085956845\u002FSigue-una-nueva-edicion-del-ciclo-de-conversaciones-Foro-Constitcional-

PUCV.html"\u003E  El Foro Constituciónal PUCV cuenta esta vez con el ex diputado Marcelo Schilling y el ex presidente de la Cámara Edmundo Eluchans

como invitados. 

El panel,  es moderado por Carlos Vergara,  director de El Mercurio de Valparaíso y Alan Bronfmann,  director del Ceal Pucv\u003C\u002Fa\u003E.
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preocupante-cifra-1-de-cada-4-chilenos-hace-actividad-fisica-a-diario.html"\u003E  Cardiólogo Andrés Triana,  de la Clínica Los Leones,  ahonda preocupante

estudio que revela bajo nivel de actividad física diario de la población chilena. 

Advierte que 1.400 millones de adultos están en riesgo de desarrollar enfermedades no transmisibles y morir de forma prematura por esta

causa \u003C\u002Fa\u003E.   \u003C\u002Ftd \u003E\u003C\u002Ft r \u003E\u003Ct r \u003E \u003Ctd  s ty le="d isp lay : "  tab le -

cell;=""\u003E12:00\u003C\u002Ftd\u003E\u003Ctd style="display:" table-cell;=""\u003E Soñemos Puerto Montt del 2050 es el título del ciclo de entrevistas

organizadas por el diario El Llanquihue y realizadas en el marco de los 170 años de la capital de Los Lagos. 

Revive acá cada una de las entrevistas que real izamos.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230408024900818\u002FPaulina-Vodanovic-presidenta-del-PS-re-refiere-a-las-urgencias-politicas-

que-enfrenta-el-pais.html"\u003E  Tras una semana marcada por la agenda de seguridad,  la presidenta del Partido Socialista Paulina Vodanovic conversa con

S o y T V  s o b r e  l a  c o n t i n g e n c i a  p o l í t i c a  y  e l  a v a n c e  d e l  p r o c e s o  c o n s t i t u c i o n a l \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .
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style="display:" table-cell;=""\u003E\u003Ca href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230405081833219\u002FLa-importancia-de-la-

fonoaudiologia-en-la-poblacion-adulta-mayor-.html"\u003E  El 07 de abril se conmemoria el Día Mundial de la Salud y la población adulta mayor cada vez es

mayor.   De ahí que su cuidado sea fundamental.   La fonoaudiología es acá trascendental. 

Belén Navarrete,  directora de la carrera de Fonoaudiología de la Universidad Las Américas Sede Concepción,  ahonda en su
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230408013058499\u002FIniciativa-busca-empujar-el-impulso-humano-en-Valparaso-desde-el-

emprendimiento.html"\u003E  En SoyTV conversamos con María Cecilia Toledo,  directora ejecutiva de la Fundación El Buen Puerto,  organización que busca



articular fuerzas para que todos los actores,  públicos y privados, sumen voluntades para estimular el desarrollo personal de los habitantes de Valparaíso y la

forma en que la ciudad se ve a sí misma\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003C\u002Ftbody\u003E
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230405080325154\u002FAcademico-Patricio-Belloy-explica-proyecto-con-apoyo-del-MIT-para-

ensegnar-energias-renovables-en-liceo-de-Paillaco.html"\u003E  El Instituto Tecnológico de Massachusetts respalda formación de especialistas desde la

región de Los Ríos.   Lo hace desde el liceo de Paillaco. 

El académico Patricio Belloy,  entrega más detalles en SoyTv\u003C\u002Fa\u003E.  \u003C\u002Ftd\u003E\u003C\u002Ftr\u003E\u003Ctr\u003E \u003Ctd
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href="https:\u002F\u002Fwww.soychile.cl\u002Ftv\u002F20230405084741157\u002FDoctora-entrega-consejos-para-cuidar-el-consumo-de-pescados-y-

mariscos-en-Semana-Santa.html"\u003E  La directora de la Escuela de Nutrición y Dietética de la Universidad de Los Andes,  Eliana Reyes entrega en SoyTV

consejos para cuidar el consumo de pescados y mariscos en Semana Santa. 

También se refiere a si la gripe aviar detectada en el sector costero del país puede tener a los productos marinos como forma de
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poblacion-juvenil.html"\u003E  En conversación con SoyTV,  Roberto Neira,  alcalde de Temuco,  describe cómo el municipio está desarrollando acciones en

t o r n o  a  l o s  t e m a s  q u e  i m p o r t a n  a  l a  p o b l a c i ó n  j u v e n i l  d e  l a  c a p i t a l  r e g i o n a l \ u 0 0 3 C \ u 0 0 2 F a \ u 0 0 3 E .
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desafios-del-agua-y-futuro-de-la-ciudad-de-Puerto-Montt-al-2050.html"\u003E  Sebastián Febres,  Gerente General de Essal,  aborda el futuro de la ciudad de

Puerto Montt de cara al 2050 y cómo la empresa sanitaria se inserta en este escenario con sus proyectos de inversión,  los desafíos del agua y su visión sobre
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